

RKI-Empfehlungen

Ressourcen- einsparung durch Automatisierung

Seit Veröffentlichung der Richtlinie des Robert Koch-Instituts¹ zu den Anforderungen an die Hygiene in der Zahnmedizin im April letzten Jahres ist ihre Umsetzung im Praxisalltag immer noch ein kontrovers diskutiertes Thema. Insbesondere der arbeitstäglige Aufwand zur Dokumentation der Instrumentenaufbereitung sorgt für Diskussionen. Ein Beispiel aus der Praxis zeigt jedoch, dass sich hier durch Automatisierung und konsequenten EDV-Einsatz hoch effizient und sicher arbeiten lässt.

Autor: Dr. Dr. Dieter Hültenschmidt, Karlsruhe

■ **Um die Anforderungen** an die Hygiene und die damit verbundenen täglichen Dokumentationsaufgaben Ressourcen schonend umzusetzen, wurden in der kieferchirurgischen Praxis Dr. Dr. Hültenschmidt in Karlsruhe schon im Vorfeld Forderungen festgesetzt.

Vorüberlegungen

Die Umsetzung sollte vor allem Folgendes berücksichtigen:

- ▶ Bestmögliche organisatorische Aufteilung der räumlichen Gegebenheiten um eine logische

